

Fecha: 21-06-2024  
 Medio: La Estrella de Tocopilla  
 Supl.: La Estrella de Tocopilla  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 3  
 Cm2: 246,5  
 VPE: \$ 130.170

Tiraje: 2.600  
 Lectoría: 7.800  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: Orquesta de Ollagüe fue aplaudida e Antofagasta frente a la Corte

station wagon, su "conductor y acompañantes evaden al personal policial para huir por la carretera hacia el norte. Sin embar-

correspondía al vehículo. "Al revisar el número de chasis se confirmó la verdadera identidad del station wagon, el cual man-

robo ocurrido en Viña del Mar el 4 de junio. En tanto las patentes que portaba también eran robadas del 10 de junio en Valparaíso",

bo tres detenidos, todos chilenos. Tanto el conductor como el acompañante cuentan con antecedentes penales.🗳️

fortalecer sus vínculos profesionales y estrechar el intercambio de experiencias. "Esta sinergia que se logrará con nuestros pares del

nas; combinación de conocimientos químicos y de adiestramiento de K9 para avanzar en las operaciones de detección de drogas.🗳️

## Orquesta de Ollagüe fue aplaudida frente a la Corte de Antofagasta

Autoridades, jueces y juezas, funcionarios de tribunales y transeúntes del barrio cívico aplaudieron la presentación que estudiantes de la Escuela San Antonio de Padua de Ollagüe realizaron en el frontis de la Corte de Apelaciones de Antofagasta, en el marco de su 58° aniversario. La orquesta de instrumentos andinos, integrada por 12 estudiantes, fue conformada hace más de una década y ha llevado su talento repertorio a diversos puntos de la región, siendo

“  
 Ha sido un honor contar con ellos, hicieron una hermosa presentación que fue agradecida por todos”

ministra Jasna Pavlich

la primera vez que actuaba en un espacio público de la

capital regional. La presidenta del tribunal de alzada, ministra Jasna Pavlich Núñez, destacó que "ha sido un honor contar con ellos, hicieron una hermosa presentación que fue agradecida por todos los presentes y por el público que habitualmente transita al mediodía por tribunales". Agradeció, además, a la Escuela San Antonio de Padua y al municipio de Ollagüe, por hacer posible el traslado de la orquesta, además de una muestra de



LA ORQUESTA ANDINA DE LA ESCUELA SAN ANTONIO DE PADUA, DE OLLAGÜE.

pinturas y arpilleras confeccionadas por los estudiantes. Durante la presentación, una de las docentes de la

escuela realizó un breve saludo en quechua, lengua originaria de las familias que habitan Ollagüe, en el cual agradeció la invita-

ción formulada por la Corte de Apelaciones y la vinculación del Poder Judicial con la comuna fronteriza.🗳️